

Sauberes Striefen



13.04.2024



Striefen schwingt den Besen und gibt dem Unrat keine Chance ... !

Liebe Striefener!

Plastiktüten, Verpackungen, Zigarettenschachteln und Zigarettensfilter sowie viel anderer Unrat - immer wieder werfen Menschen leider ihren Abfall achtlos in die Landschaft. Das belastet die Umwelt und verschandelt die Landschaft.

Deshalb unterstützen wir als Dorfgemeinschaft auch den Aktionstag der Stadt Hennef unter dem Motto: "Hennef schwingt den Besen!". Und schwingen mit die Besen, ziehen die Handschuhe über, sammeln mit dem blauen Sack in und um Striefen und machen Frühjahrspatz.

Wir freuen aus auf viele helfende Hände, um Striefen vom Winterdreck und diverssem Unrat zu befreien.

Treffpunkt ist am

**Samstag, 13.04.2024,
11:00 Uhr
am Kapellchen**

Für die Aktion sind ca. zwei Stunden eingeplant.

Handschuhe und Abfallsäcke werden für große und kleine Saubermänner und -frauen bereitgestellt.

„«Es ist doch nur ein Strohalm», sagten 8 Milliarden Menschen.“

Auf eine schöne und saubere Umwelt in Striefen!
Euer Vorstand